

Eigentlich...

...war ich immer ein sehr
heimatverbundener Mensch
gewesen.

Ich liebte mein Zuhause, meine Stabilität,
meine kleinen Sicherheiten...

...war nie der Mensch gewesen,
den es in die grosse,
weite Welt hinauszog,
für den Reisen eine Sehnsucht war...

...war es zufrieden, für mich und die Meinen
ein gemütliches Heim zu schaffen.

Ein Zuhause,
wo sie fühlen konnten, dass sie geliebt wurden...

War es zufrieden,
meine Arbeit nach bestem Wissen und Gewissen
und mit vollem Einsatz zu erledigen...

...oft auch bis zur Grenze der Erschöpfung...

Aber etwas Grundlegendes
war passiert...